
議会運営委員会記録 

１  日  時      平成 ２９年１２月１４日（木曜日） 

開   会    午後 １時０７分 

閉  会    午後 １時１４分 

２  場  所      議 会 会 議 室 

３  出 席 委 員    １０人 

         委 員 長    金 厚 有 豊 

       副委員長    佐 藤 則 寿 

       委  員    舎 川 智 也 

         〃      江 西 照 康 

         〃      成 田 光 雄 

         〃      横 野   昭 

         〃      村 石   篤 

         〃      高 田 重 信 

         〃      村 家   博 

         〃      柞 山 数 男 



４ 欠 席 委 員    ０人 

５ 委員外議員として出席した者 

     議  員    上 野   蛍 

         〃      金 井 毅 俊 

         〃      大 島   満 

         〃      尾 上 一 彦 

         〃      赤 星 ゆかり 

６ 職務のために出席した者 

【議会事務局】 

事務局長            中田 貴保

事務局次長           岡地  聡

庶務課長             金山  靖

議事調査課長          福原  武

議事調査課主幹          坂口 輝之

議事調査課副主幹        石黒 隆司

議事調査課調査係長        牧野 仁美    

議事調査課主任         金井 沙織 
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７  会議の概要  

委員長    ただいまから、議会運営委員会を開会いた

します。 

〔傍聴の申込み（１名）について諮る  

…許可〕 

委員長    まず、委員会記録の署名委員に成田委員、

横野委員を指名いたします。 

本日の協議事項は、各会派で御検討をいた

だくことになっておりました、意見書・決

議についてであります。 

初めに、今定例会に提出された、請願形式

による意見書提出要請のうち、  

平成２９年分  請願第１５号 

「障害者（児）の生きる基盤「暮らしの場」

を早急に整備することを求める国への意見

書採択に関する請願」につきましては、請

願者から撤回の申し出があり、議長により

許可されましたので、御承知おきください。  

      それでは、各会派で御検討いただきました

結果を、順次、お聞かせください。 

      まず、１番目、自民党さんから提出の「安

全・安心の医療・介護の実現と勤務環境の

改善を求める意見書 ｣について、御意見を

お聞かせください。 
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      公明党さんからお願いします。  

佐藤委員   賛成です。 

村石委員   賛成です。 

委員長    全会一致でありますので、議運として議員

提出議案とすることに決定いたしました。 

      次に、２番目の「障害者（児）の生きる基

盤「暮らしの場」の整備を求める意見書」

について、御意見をお聞かせください。 

      提出者は自民党さんです。公明党さんから

お願いします。  

佐藤委員   賛成です。 

村石委員   賛成です。 

委員長    全会一致でありますので、議運として議員

提出議案とすることに決定いたしました。 

      次に、３番目の「慎重な憲法論議を求める

意見書」について、御意見をお聞かせくだ

さい。 

      提出者は社会民主党議員会さんです。自民

党さんからお願いします。  

高田委員   自民党とすれば進める立場でありますので、
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残念ながら反対です。 

佐藤委員   説明に少し疑問があるので、調査・研究で

す。  

委員長    全会一致でありませんので、議運としては

議員提出議案として取り扱わないことに決

定いたしました。  

      次に、４番目の「労働者の声を踏まえた真  

の「働き方改革」の実現を求める意見書」

について、御意見をお聞かせください。 

提出者は社民党さんであります。自民党さ

んからお願いします。 

高田委員   今の話題ではありますが、調査・研究とい

うことです。 

佐藤委員   これは２点目に、特に法律に格上げという

ことまで書かれているものですから……。

反対とまでは言いませんが、調査・研究で

す。  

委員長    全会一致でありませんので、議運としては

議員提出議案として取り扱わないことに決

定いたしました。  

      次に、５番目の「ウイルス性肝炎患者に対

する医療費助成の拡充及びＣ型肝炎患者の
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救済の延長を求める意見書」について、御

意見をお聞かせください。  

      これは社民党さんの提出です。自民党さん

からお願いします。 

高田委員   これも大切なことだとは思っておりますが、

まだまだ勉強不足などいろいろありまして、

調査・研究にしていきたいと思います。 

佐藤委員   これも３点目には賛成なのですが、１点目

は財源などいろいろ鑑みますと、現時点で

は賛成しかねますので、調査・研究という

ことです。 

委員長    全会一致でありませんので、議運としては

議員提出議案として取り扱わないことに決

定いたしました。  

      次に、６番目の「森林・林業・木材関連政

策の推進を求める意見書」について、御意

見をお聞かせください。 

      提出者は中部地方森林労連富山地区森林労

連  全 国林野関連労働組合中部地方本部  

富山分会でございます。 

      まず自民党さんからお願いします。  

高田委員   大変膨大な意見書でありまして、すぐに賛

成ということにはなかなか至らず、このこ
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とについては、まだまだ勉強していかなく

てはいけないということと、国による森林

税の導入ということもありますので、調

査・研究ということです。  

佐藤委員   今ほど自民党さんからもありましたように、

趣旨はわからなくもないのですが、あまり

にも項目が多すぎて、このことについても

現時点では調査・研究ということでござい

ます。 

村石委員   賛成です。 

委員長    全会一致でありませんので、議運としては

議員提出議案として取り扱わないことに決

定いたしました。  

      それでは、ここまでの協議内容について、

事務局から確認させます。  

議事調査課長 それでは、ただいまの協議内容について確  

認をいたします。全会一致となりましたも

のは、１番と２番でございます。全会一致

とならなかったものは、３番、４番、５番、

６番でございます。次に、提案者について

発表させていただきます。全会一致となっ

たものにつきましては、議会運営委員会の

委員の皆さんの中から提案いただいており
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ます。まず、１番目の「安全・安心の医

療・介護の実現と勤務環境の改善を求める

意見書」につきまして、議員提出議案第２

０号となりまして、高田  重信委員から提

案をお願いいたします。次に、２番目の

「障害者（児）の生きる基盤「暮らしの場」

の整備を求める意見書」につきましては、

議員提出議案第２１号となりまして、村石

委員から提案をお願いいたします。事務局

からは以上でございます。  

委員長    ただいまの説明のとおりで、よろしいでし

ょうか。 

      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

      以上で、本日の協議事項は終了いたしまし

た。  

これをもって、本日の議会運営委員会を閉

会いたします。  
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平 成 ２ ９ 年 １ ２ 月 定 例 会 

（平成２９年１２月１４日）

議 会 運 営 委 員 会 記 録 署 名 

委 員 長  金 厚  有  豊  

署 名 委 員  成 田  光  雄  

署 名 委 員  横 野    昭  


